

KIEZTOUR NEUKÖLLN



DIE DIVERSEN KUNSTORTE, URBAN-GARDENING-PROJEKTE, BARS UND RESTAURANTS DES KIEZES MACHEN DEN BERLINER SÜDEN ZUM DREH- UND ANGELPUNKT DER JUNGEN, EXPERIMENTELLEN KULTURSZENE.

THE DIVERSE ART LOCATIONS, URBAN-GARDENING-PROJECTS, BARS AND RESTAURANTS OF THIS NEIGHBOURHOOD MAKE THE SOUTH OF BERLIN THE CENTRE OF THE CITY'S YOUNG ALTERNATIVE CULTURE.

Die Kieztour Neukölln startet im Projektraum La Plaque Tournante in der Sonnenallee mit der Einzelausstellung von Isidore Isou "Vom Lettrismus zur Ewigkeit", dessen Werke außerdem in der EAMC | Elke und Arno Morenz Collection in Charlottenburg-Wilmersdorf ausgestellt werden. Weiter geht es zum nahe gelegenen Raum Donau Ecke Ganghofer, auf der Rückseite eines Neuköllner Kaufhauses, in unmittelbarer Nähe zum Rathaus Neukölln gelegen. Die letzte Station führt in den WerkStadt Kulturverein Berlin e.V. im nördlichen gelegenen Rixdorf, wo Paco Vallejo seine Arbeit "Síntesis Planetaria. Ein Weltbild als Handarbeit" präsentiert. Wer anschließend auf einen Drink das Neuköllner Nachtleben genießen will, ist im Wild Things auf der Weserstraße gut aufgehoben. Am späteren Abend kann im Keller von Sameheads weiter gefeiert werden.

Kieztour Neukölln begins at the project space La Plaque Tournante on Sonnenallee with the solo show "From Lettrism to Eternity" by Isidore Isou, whose works are also shown at EAMC / Elke und Arno Morenz Collection in Charlottenburg-Wilmersdorf. The tour continues with the nearby space Donau Ecke Ganghofer at the back of a Neukölln department store directly near Rathaus Neukölln. The last station takes us to WerkStadt Kulturverein Berlin e.V. in the northern part of Rixdorf, where Paco Vallejo presents his work "Síntesis Planetaria. Crafting A Worldview" Those who would like to enjoy a drink in the Neukölln nightlife can visit Wild Things on Weserstraße. Late in the evening, you can continue partying at the basement club Sameheads.

● ● ● 2 km — 🚶 30 min — 🚲 15 min
● Partner ● Cafés/Bars/Restaurants

Tips for cafés, bars and restaurants with the friendly support by

